

Lachance	Loiselle	McCauley	Reid	Smith
Lajoie	Lonsdale	McRae	(Kenora—Rainy River)	Stollery
Lalonde	MacBain	Nicholson (Miss)	Roberts	Tardif
Lamontagne	MacDonald	Olivier	Robinson	Tessier
Landers	(Cardigan)	Ostiguy	(Etobicoke—Lakeshore)	Tobin
Lang	MacEachen	Ouellet	Rompkey	Tousignant
Laniel	MacGuigan	Pelletier	Rooney	Turner
Lapointe	Mackasey	Penner	Rossi	Veillette
(Charlevoix)	MacLellan	Pepin	Roy	Watson
Lapointe	Malépart	Peterson	Savard	Weatherhead
(Beauce)	Marceau	Pinard	Schroder	Whelan
Leduc	Massé	Portelance	Simmons	Yanakis—131
Lefebvre	Masters	Prud'homme		

Changes in Committee Membership

Notice having been filed with the Clerk of the House pursuant to Standing Order 65(4) (b), membership of Committees was amended as follows:

Messrs. Gourd and McKinnon for Messrs. Gauthier and Stewart on the Standing Committee on External Affairs and National Defence.

Mr. Demers for Mr. Irwin on the Standing Committee on Miscellaneous Estimates.

Mr. Bradley for Mr. Epp on the Standing Committee on External Affairs and National Defence.

Mr. Manly for Mr. Waddell on the Standing Committee on Northern Pipelines.

Mr. Gauthier for Mr. MacLaren on the Standing Committee on External Affairs and National Defence.

Messrs. Thacker, Taylor and Korchinski for Messrs. Cardiff, Hamilton (Swift Current—Maple Creek) and Mayer on the Standing Committee on Agriculture.

Mrs. Mitchell for Mr. Keeper on the Standing Committee on National Resources and Public Works.

Mr. Caccia for Mr. Dionne (Northumberland—Miramichi) on the Standing Committee on Fisheries and Forestry.

Mr. McBain for Mr. MacLaren on the Standing Committee on Northern Pipelines.

At 10.13 o'clock p.m., the House adjourned until tomorrow at 2.00 o'clock p.m., pursuant to Standing Order 2(1).

Modifications de la composition des comités

Avis ayant été communiqué au Greffier de la Chambre des communes suivant les dispositions de l'alinéa b) du paragraphe (4) de l'article 65 du Règlement, la liste des membres des comités est modifiée, ainsi qu'il suit:

MM. Gourd et McKinnon en remplacement de MM. Gauthier et Stewart sur la liste des membres du Comité permanent des affaires extérieures et de la défense nationale.

M. Demers en remplacement de M. Irwin sur la liste des membres du Comité permanent des prévisions budgétaires en général.

M. Bradley en remplacement de M. Epp sur la liste des membres du Comité permanent des affaires extérieures et de la défense nationale.

M. Manly en remplacement de M. Waddell sur la liste des membres du Comité permanent sur les pipe-lines du Nord.

M. Gauthier en remplacement de M. MacLaren sur la liste des membres du Comité permanent des affaires extérieures et de la défense nationale.

MM. Thacker, Taylor et Korchinski en remplacement de MM. Cardiff, Hamilton (Swift Current—Maple Creek) et Mayer sur la liste des membres du Comité permanent de l'agriculture.

M^{me} Mitchell en remplacement de M. Keeper sur la liste des membres du Comité permanent des ressources nationales et des travaux publics.

M. Caccia en remplacement de M. Dionne (Northumberland—Miramichi) sur la liste des membres du Comité permanent des pêches et des forêts.

M. McBain en remplacement de M. MacLaren sur la liste des membres du Comité permanent sur les pipe-lines du Nord.

A 10 h. 13 du soir, la Chambre s'ajourne à demain, à deux heures de l'après-midi, en conformité des dispositions du paragraphe (1) de l'article 2 du Règlement.

l'Orateur

JEANNE SAUVÉ

Speaker